

FRANÇOIS BÉRUBÉ

Le géant du camping



Une Halloween bien spéciale

Aujourd'hui, c'est la plus belle journée de l'été. Le soleil brille dans le ciel. Il fait très chaud. Ce matin, on a déjeuné et on s'est costumés. L'ambiance est à la fête au camping. On a même fait une collecte de bonbons. Oui, oui! En plein été, c'est l'Halloween du campeur.

C'est ma fête préférée. J'ai vraiment amassé beaucoup de friandises. J'en ai aussi mangé plusieurs!

MAM!

Maintenant, on s'amuse à la piscine. Mon père nous surveille. Mon frère veut faire la course à la nage.

Léonard : Allez, viens, je vais te battre.

Je flotte doucement dans l'eau. Au loin, il y a de l'action à la salle des campeurs.

Plusieurs personnes entrent et sortent.

Papa (...) : C'est pour la maison hantée.

Ça me revient. À la tombée de la nuit, on pourra y aller. La dernière fois, j'avais eu très peur. C'était il y a trois ans. Je suis grande maintenant. Du haut de mes huit ans, je suis confiante. J'affronterai les zombies, sorcières et autres monstres avec courage.

Un orage violent

Le ciel devient noir. Léonard arrête de nager. Il regarde au loin. Je tourne mon visage aussi. Je vois des nuages gris et menaçants, au bout du lac.

Papa Solution : Vous devez sortir de l'eau.

Léonard 👀 : AH NON!

Un gros orage arrive. On se sèche et on part vers notre roulotte.

Léonard me demande de faire la course. Je refuse encore.

Les nuages se rapprochent rapidement. Alors qu'on retourne à notre roulotte, les premières gouttes tombent. Le vent se lève. La pluie est de plus en plus forte. La roulotte est légèrement secouée. Le tonnerre gronde de partout.

BANG!

Un éclair traverse le ciel.



Je regarde par la fenêtre. Mes membres tremblent. Un autre éclair s'abat sur la montagne.

POW!

Soudain, il n'y a plus d'électricité.

Le géant terrifiant

Deux minutes après le dernier éclair, l'électricité revient.

Un nouveau voisin arrive avec sa roulotte. Il arrête sa voiture. La portière s'ouvre. Un homme âgé en sort. Il est très grand. C'est presque un géant. De longs cheveux gris tombent sur ses épaules. Sa barbe bien fournie est jaunie.

Il marche d'un pas lent, comme si la pluie ne le dérangeait pas. Il fait quelques pas autour de sa roulotte. Lorsqu'un coup de tonnerre résonne, il regarde dans ma direction. Son visage est laid. Son nez est bossu. Il lui manque plusieurs dents. Ses mains sont sales. Ses vêtements dégoulinent. Au coup de tonnerre suivant, l'électricité est encore coupée.

BANG!